



13 de marzo de 2020

Estimadas Familias:

Como medida de precaución para frenar y prevenir la propagación de COVID-19, y después de cuidadosas deliberaciones con los líderes del distrito escolar local, y en consulta con el Departamento de Educación del Condado de Orange, estamos suspendiendo la escuela a partir del martes 17 de marzo al 10 de abril. Las clases se reanudarán el lunes, 13 de abril.

Tenga en cuenta que, hasta la fecha, ningún estudiante o personal ha dado positivo por COVID-19 en la Academia El Sol. El objetivo del cierre es evitar reuniones innecesarias de un gran número de personas que, según han demostrado las investigaciones, solo sirven para acelerar la propagación del virus.

### **Plan de instrucción**

Le enviaremos información adicional sobre la continuidad de la enseñanza y el aprendizaje. Estamos en el proceso de trabajar con nuestro personal para brindar orientación sobre los paquetes de aprendizaje, mientras mantenemos una comprensión clara de las necesidades de todos nuestros estudiantes y sus familias. Tenga la seguridad de que estamos considerando todas las alternativas posibles y mantendremos abiertas las líneas de comunicación. Enviamos información el lunes sobre la distribución de los paquetes de aprendizaje, tentativamente planificados para el martes. Le pedimos su flexibilidad y paciencia mientras trabajamos a través del plan más eficiente y razonable.

En un esfuerzo por tener toda la información necesaria para tomar decisiones continuas e informadas sobre la continuidad del aprendizaje, le pedimos que complete el Acceso a la Tecnología y la Conectividad a Internet.

Por favor siga el siguiente enlace:

**Inglés**

<https://forms.gle/yhAgjDC72DnJVd3EA>

**Español**

<https://forms.gle/qoWgdRyF4cMbVhjL9>

Si necesita una copia impresa de la encuesta, se le proporcionará una con el paquete de aprendizaje.

### **Programa de comidas**

La seguridad y el bienestar de nuestras familias sigue siendo una prioridad. Por lo tanto, El Sol está trabajando en un plan que permitirá a nuestros estudiantes continuar recibiendo sus almuerzos diarios. La información se dará a conocer el lunes.

## **Cómo hablar con tus hijos sobre el Covid-19**

### **Permanezca tranquilo y tranquilizador.**

Los niños reaccionarán y seguirán sus reacciones verbales y no verbales.

Si es cierto, enfatice a sus hijos que ellos y su familia están bien.

Recuérdelles que usted y los adultos en su escuela están allí para mantenerlos seguros y saludables.

### **Hágase disponible.**

Es importante que sepan que tienen a alguien que los escuchará; haz tiempo para ellos.

### **Evitar culpar excesivamente.**

Es importante evitar los estereotipos de cualquier grupo de personas como responsables del virus.

Tenga en cuenta cualquier comentario que otros adultos tengan sobre su familia. Puede que tenga que explicar qué significan los comentarios si son diferentes a los valores que tiene en casa.

### **Monitoree la televisión y las redes sociales.**

Limite la visualización de televisión o el acceso a la información en Internet y a través de las redes sociales. Trate de evitar ver o escuchar información que pueda ser molesta cuando sus hijos estén presentes.

Hable con su hijo sobre cuántas historias sobre COVID-19 en Internet pueden basarse en rumores e información inexacta.

### **Mantenga una rutina normal en la medida de lo posible.**

Mantenga un horario regular, ya que esto puede ser tranquilizador y promueve la salud física.

Anime a sus hijos a mantenerse al día con sus tareas escolares y actividades extracurriculares cuando estén disponibles, pero no los presione si parecen abrumados.

Sea honesto y preciso.